

**Katholische Frauengemeinschaft Deutschland**  
**kfd Pfarre Christi Geburt**  
**Wilhelm-Löhers-Platz 4**  
**50829 Köln**

Wir laden Sie herzlich ein zu unserer Hauptversammlung  
mit Neuwahl

**am Montag, 19. November 2018,**  
**19.00 Uhr im kleinen Pfarrsaal**

**Folgende Tagesordnung schlagen wir vor:**

1. Begrüßung
2. Bericht unserer Situation in der *kfd*
3. Kandidatinnenvorschläge für Kassiererin
4. Wahl der Vorsitzenden
5. Wahl der Kassiererin
6. Wahl der Schriftführerin

Die Wahl kann nur stattfinden, wenn drei Kandidatinnen zur Verfügung stehen. Wir brauchen dringend eine Kandidatin für die Kassenwartung.

Wir wünschen uns sehr, dass viele Mitgliederinnen an diesem Abend erscheinen, damit wir den Fortbestand der *kfd* in unserer Pfarre sichern können

Mit freundlichen Grüßen

Lieselotte Hannen  
Elisabeth Holzem  
Gisela Holzhauer  
Helmi Nagelvoort  
Ingrid Opladen  
Agnes Strauch



**Katholische Frauengemeinschaft**  
**der**  
**Pfarrei Christi Geburt**



**Wilhelm-Löhers-Platz 4, 50829 Köln**  
**Telefon: 0221 / 50 10 32**

**Oktober 2018**



Oktober 2018

Liebe *kfd*-Frauen,

im Septemberbrief haben wir ja schon auf unser Herbstfest hingewiesen.

**Es findet am Montag, 15.10.2018, im großen Pfarrsaal um 19.00 Uhr statt.** In diesem Jahr soll es ein **Oktoberfest** werden. Frau Opladen hat ein buntes Programm mit Musik, Tanz und Spielen vorbereitet. An diesem Abend gibt es auch etwas zu essen. Also lassen Sie sich noch ein wenig Appetit. Wer hat und möchte, kann gerne in einer Trachtenbluse, Dirndl o.ä. erscheinen.

**Nun zu unserem großen Problem, was den Fortbestand unserer *kfd* Ortsgruppe Christi Geburt angeht.**

Auf unserem Aufruf im Junibrief, sich als Kandidatin für die Kassiererin oder Schriftführerin zur Verfügung zu stellen, hat sich leider niemand gemeldet. Da vier Damen mit Ablauf der Wahlperiode aus dem Leitungsteam ausscheiden wollen und somit nur zwei Damen, Frau Holzauer und Frau Opladen, im Team übrigbleiben, wird es sehr wahrscheinlich darauf hinauslaufen, dass die *kfd* -entsprechend der Satzung- lediglich noch ½ Jahr weitergeführt und sie dann aufgelöst werden wird. Mit nur zwei Teamverantwortlichen kann die *kfd* leider nicht fortgeführt werden.

**Ab Mitte 2019 wird die *kfd* Christi Geburt dann voraussichtlich nicht mehr bestehen.** Das heißt: Es wird keine monatlichen Veranstaltungen mehr geben und damit kein geselliges Beisammensein, keine Spieleabende, keinen *kfd*-Karneval etc. und auch keinen Jahresausflug. Das wäre sicher mehr als schade!!!

**Bitte überlegen Sie bis zu unserer Hauptversammlung** noch einmal, ob Sie evtl. doch bereit sind, sich als Kandidatin für einen der beiden Posten zur Verfügung zu stellen. Wir helfen gerne bei der Einarbeitung. Es braucht sich niemand allein gelassen fühlen. **„Gemeinsamkeit“** war und ist doch die Stärke unserer *kfd*!

**Unsere Hauptversammlung wird wie vorgesehen am Montag, den 19. November 2018 stattfinden. Die Einladung hierzu finden Sie auf der Rückseite dieses Briefes.** Bitte kommen Sie, wenn nur irgend möglich, zu dieser Versammlung. Lassen Sie uns gemeinsam beratschlagen, wie die Zukunft der *kfd* aussehen könnte. Hier ist jede von uns gefragt. Auf der Hauptversammlung können noch Kandidatinnen vorgeschlagen werden. Vielleicht ist der Fortbestand noch zu retten.

**Am 30. November 2018 um 18.30 Uhr** lädt der Diözesanverband zur Jahresabschlussmesse im Kölner Dom mit unserem Herrn Kardinal ein.

Bis zum Oktoberfest, liebe Grüße  
Ingrid Opladen und Gisela Holzauer